



Le divin sans le vin ?

Pour les 500 ans de la Réforme, l'EERV organise diverses manifestations. Le 11 mai, un officier de l'Armée du Salut y participe.

L'Eglise réformée vaudoise (EERV) a mis en place une Cuvée de la Réforme pour 2017, dans le cadre de laquelle diverses manifestations sont organisées. Le jeudi 11 mai, à 20h00 aux Caves de Couvaloup, Rue de Couvaloup 10, 1110 Morges, le thème abordé sera « le divin sans le vin ? ». Le major de l'Armée du Salut Bernard Wytenbach y donnera son témoignage d'abstinent volontaire.

Présentation

Conférence sur les dépendances par le professeur Jacques Besson, médecin responsable du département des dépendances au Chuv, « Calvin : du vin au divin », et témoignage du major Bernard Wytenbach, volontairement abstinant « Complémentarité biblique et scientifique concernant le lien à l'alcool ». Dégustation de vin sans alcool. La soirée souhaite aborder à la fois les questions de dépendance à l'alcool, et les ressources existant pour y résister et se reconstruire autrement. Un apport biblique permettra de comprendre le choix spirituel des abstinents volontaires.

Publié le

4.5.2017